

Intergraph

Übernahme durch Hexagon

[08.07.2010] Für mehr als zwei Milliarden US-Dollar wird die schwedische Firma Hexagon das Unternehmen Intergraph übernehmen. Der GIS-Anbieter wird künftig als separater Geschäftsbereich von Hexagon unter Namen und Branding Intergraph auftreten.

Das Unternehmen Intergraph hat bekannt gegeben, dass es vom schwedischen Vermessungsspezialisten Hexagon übernommen wird. Die Transaktion, deren Abschluss für das dritte oder vierte Quartal 2010 erwartet wird, wird mit mehr als zwei Milliarden US-Dollar bewertet. Der GIS-Anbieter wird künftig als separater Geschäftsbereich von Hexagon unter Namen und Branding Intergraph operieren. „Intergraph bleibt seinen bestehenden Kunden und Zielbranchen unverändert verbunden, und wir freuen uns, der Hexagon Group beizutreten. Wir glauben, dass es uns deren bedeutende globale Ressourcen und Technologien ermöglichen, weiterhin in unsere Kunden, Software-Lösungen, Mitarbeiter und in unsere Zukunft zu investieren“, sagt R. Halsey Wise, Vorstandsvorsitzender, Präsident und CEO von Intergraph. Ola Rollén, CEO und Präsident von Hexagon: „Wir glauben, dass Intergraph unsere Absatzmöglichkeiten in den relevanten Märkten signifikant steigern wird.“

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, Intergraph, Hexagon, Geodaten-Management, Vermessungswesen